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Warum ist die Familie  
so wichtig?
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Elder D. Todd  
Christofferson
vom Kollegium  
der Zwölf Apostel

Die Familie bildet den besten  
Rahmen, in dem Gottes Plan des  

Glücklichseins gelingen kann.

Es ist Gottes Plan, dass  
ein Mann und eine Frau  

heiraten und Kinder haben.

Gläubige Familien helfen,  
dass Länder und Völker stark sind  

und dass es ihnen gut geht.

Gott hat uns außerdem gesagt,  
dass Eltern ihren Kindern beibringen  
sollen, Jesus Christus nachzufolgen.


